

6月から市民講座がスタートしました。

市民講座「心とからだにきく和みの手当て」の開講式が6月3日に行われ、第1回目の講座が開催されました。ヨガは、呼吸とポーズにより、心をリラックスさせ、体の不調を癒す効果があると言われていています。講座生からは、「体が軽くなった」「友達が増えてうれしい」などの感想がありました。



海岸清掃できれいな浜辺に！

ウミガメの上陸シーズンを前に、ウミガメ保護を目的とした清掃が、5月22日に高須・浜田の海岸で実施されました。両町内会員をはじめ会社等の組織から約300名の参加があり、きれいな浜辺になりました。

今年は、たくさんのウミガメが産卵して、子ガメの放流会ができることを期待しています



コロナ対策をして、元気に行ってきます！

高須若潮シニアクラブの研修旅行



日南方面での研修です。

スクールバスで登校



センター前からは11名で出発します

ひとりごと

5月中旬ごろから唐芋苗の植え付けが始まった。

私が以前、文化財センターで勤務していた時に、文化財保護審議員の先生から、甘藷は、中国から伝わったので鹿児島では、「唐芋」と呼び、他県では薩摩から伝わったので「さつま芋」と呼ぶということを聞いたことがある。語源を知るのも大切だが、私にとっては、今年も黄金千貫が大きく生育して、焼酎ができることが大切だ。